



@Hondamexico  
@hondamotos\_mx



Honda México  
Honda Motos México



@Hondamexico  
@honda\_motos\_mx

## COMUNICADO DE PRENSA

### Verstappen gana el Gran Premio de Catar

**Circuito Internacional de Losail, Catar. 2 de diciembre de 2024.**.- La ronda 23 de la temporada, la carrera del Gran Premio de Catar, tuvo lugar en el Circuito Internacional de Lusail. Max Verstappen, de Oracle Red Bull Racing, apoyado por Honda como Team Partner, ganó la carrera. Yuki Tsunoda, de Visa Cash App RB Formula One Team, terminó en la posición número 13.

Liam Lawson, de Visa Cash App RB Formula One Team, quedó en P14, y Sergio Pérez, de Oracle Red Bull Racing, se retiró.



#### Max Verstappen 1 - Oracle Red Bull Racing

“Disfruté mucho de la carrera en general, sobre todo al principio, cuando Lando y yo nos presionamos mutuamente. Estábamos liderando en la primera vuelta después de salir en segundo lugar, y fuimos capaces de maximizar y poner los neumáticos en el lugar correcto. El auto se sintió mucho mejor. Estoy muy orgulloso de ganar aquí en Catar, y del equipo por nuestro rendimiento este fin de semana, es un gran circuito y uno de mis favoritos del año. Tenemos que asegurarnos de dar en el clavo con la puesta a punto en Abu Dhabi y, con un poco de suerte, terminar la temporada con otra gran carrera.”

**Sergio “Checo” Pérez 11 - Oracle Red Bull Racing**

“Las cosas iban bien para mí, estaba en la quinta posición y luchábamos por el podio. Entonces, mientras calentaba el neumático y me preparaba para la reanudación, sufri un fuerte sobregiro al acelerar en la salida de la 12<sup>a</sup> vuelta. Con los neumáticos fríos no podía controlarlo, así que básicamente perdí el control de mi vehículo y la tracción a partir de ese momento. Es bastante decepcionante acabar así. Este fin de semana tuve algunas señales positivas con el rendimiento y creo que hemos aprendido mucho del auto este fin de semana y encontramos una buena dirección. Creo que la temporada no ha sido muy buena para mí, ha habido muchos altibajos y tenemos algunas cosas que revisar. Esperemos que en Abu Dhabi podamos tener un buen fin de semana.”

**Yuki Tsunoda 22 - Visa Cash App RB Formula One Team**

“Tuvimos una carrera difícil. Hicimos una buena salida y sabía que era una gran oportunidad para ganar algunas posiciones, pero después, simplemente empezamos a tener falta de ritmo. Trabajaremos juntos como equipo para revisar los datos y aprender algo de cara al futuro para entender lo que no funcionó este fin de semana. Abu Dhabi es la semana que viene. Ahora tenemos que resetearnos todos e intentaremos dar lo mejor de nosotros en el último fin de semana de carreras de la temporada.”

**Liam Lawson 30 - Visa Cash App RB Formula One Team**

“No fuimos lo suficientemente rápidos para luchar con los equipos. Sufrí un trompo en la primera salida del Safety Car cuando intenté adelantar a Bottas. No tenía suficiente temperatura en los neumáticos, perdí el control del auto e intenté por todos los medios no entrar en contacto. Después de esto, alcanzamos al pelotón y nuestro ritmo no era malo, pero estábamos fuera de posición. Fue una carrera dura, también tuvimos problemas aquí el año pasado. En definitiva, perdimos muchos puntos frente a nuestros competidores, por lo que lucharemos duro en Abu Dhabi.”

# # #

**Acerca de Honda de México**

Honda comenzó operaciones en México en 1985. Hoy, cuenta con más de 6,600 asociados en territorio nacional, comprometidos con el desarrollo, producción, ventas y servicio de los automóviles Honda y Acura, así como de las Motocicletas y Productos de Fuerza. Cuenta con dos plantas de producción, la primera de ellas ubicada en El Salto, Jalisco, enfocada en la producción de motocicletas, productos de fuerza y refacciones. Actualmente, se producen 10 modelos de motocicletas: CB190R, CBF160, Cargo, CBF125, Tool, Dio110, Honda Wave, XR190L, Dio 125, NAVi (para mercado local y de exportación) y XR150L que se exporta a Estados Unidos y Canadá. La segunda planta de producción se ubica en Celaya, Guanajuato, donde se concentra la producción de automóviles (HR-V) y transmisiones CVT, ambos para mercado local y exportación.

Honda de México cuenta con una extensa red de distribuidores, con 115 para automóviles Honda, 10 para automóviles Acura, 194 para motocicletas y más de 115 para productos de fuerza. Honda de México asegura calidad y satisfacción al cliente, consolidándose como una marca confiable y respetada en el mercado mexicano.

Visita nuestro sitio para más información: <https://www.honda.mx/>

**Contacto para medios:**

Communika

Daniela Sánchez

[dsanchez@communika.com.mx](mailto:dsanchez@communika.com.mx).